

**Dr. Patricio Marín Cuevas** *Presidente de la Sociedad Médica del Centro*

**Dr. Rafael Silva Orellana** *Presidente de la comisión científica evaluadora*

**Dr. Juan Álvarez Gómez** *Jefe Editor de la Revista Médica del Maule*

*El conocimiento científico es una necesidad de primer orden en la sociedad, ejemplo de esto, es el reto al que ha estado sometido el mundo académico ante la pandemia actual, la que solo se puede superar con el aporte de la ciencia, para generar un manejo adecuado que impacte en la mitigación de sus efectos sanitarios y sociales. En este contexto, está la esencia de las sociedades científicas y las revistas médicas en todo el mundo. Esa función y misión lo debe realizar nuestra Revista Médica del Maule. Debe contribuir a que las organizaciones sanitarias regionales y las Universidades Regionales aumenten su producción científica, sobre todo para conocer datos e información regional de los innumerables problemas sanitarios que nos aquejan.*

*Por esta razón nuestra revista a partir del año 2022, desea premiar con un aporte económico sustantivo, a los 3 trabajos más relevantes publicados cada año. Esperamos que con este estímulo económico aumente en forma importante la investigación sanitaria - biológica regional. Invitamos a todos los profesionales de la salud y a las Universidades, con todos sus estudiantes de pre y post grado a participar de este llamado y así contribuir a que la Región del Maule tenga una producción científica relevante, tan necesaria en la actualidad.*